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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Система для измерения амплитудно-частотной характеристики акустической системы».	 Данная работа посвящена разработке измерительной системы, предназначенной для измерения амплитудно-частотной характеристики акустических систем. Для достижения этой цели был решен ряд задач: 1. Анализ рынка измерительной аппаратуры, предназначенной для измерения амплитудно-частотной характеристики акустических систем, а также обзор нормативной документации. 2. Формулировка технического задания. 3. Создание блок-схемы устройства и определение алгоритма его работы. 4. Выбор электронных компонентов и разработка принципиальной электрической схемы устройства 5. Разработка программного обеспечения для микроконтроллера, являющегося компонентом измерительного устройства. 	Для расчета погрешностей работы цепей устройства, вызванных различными факторами, было использовано программное обеспечение Matlab. Также произведено моделирование одного узла устройства в среде NI Multisim. Разработка программного обеспечения произведена в среде IAR Embedded Workbench. В результате выполнения выпускной квалификационной работы разработана принципиальная схема и программное обеспечение измерительного устройства, востребованного в профессиональной и любительской сфере, и предназначенного для измерения амплитудно-частотной характеристики акустической системы.
        

        
          The theme of the graduate qualification work: "System for measuring amplitude and frequency response of a loudspeaker system".	 This work is devoted to the development of a measuring system designed to measure the amplitude-frequency response of acoustic systems. To achieve this goal, a number of tasks have been completed: 1. Analysis of the market for measuring instruments designed to measure the amplitude-frequency response of loudspeakers, as well as a review of regulatory documentation. 2. Formulation of the terms of reference. 3. Creating a block diagram of the device and determining the algorithm of its operation. 4. Selection of electronic components and development of the circuit diagram of the device. 5. Development of software for the microcontroller, which is a component of the measuring device. 	Matlab software was used to calculate errors in the device circuits caused by various factors. There was also performed simulation of one node of the device in NI Multisim environment. Software development was performed in IAR Embedded Workbench environment. As a result of the graduation qualification work the circuit diagram and software of the measuring device, which is in demand in professional and amateur sphere and is designed to measure the amplitude-frequency characteristics of a speaker system, were developed.
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